

Actions mises en place à Cuba pour faire face à la variole du singe



La Havane, 28 juillet (RHC) Face à la menace épidémiologique que représente la variole du singe - déjà déclarée par l'OMS comme une urgence sanitaire mondiale - le système national de santé a mis en place un groupe d'actions visant à prévenir et à faire face au risque de propagation de cette zoonose, dont aucun cas n'a encore été dans la nation caribéenne, a indiqué le journal Granma.

À cet égard, la Dr Carilda Peña, vice-ministre de la santé publique de Cuba, dans son discours lors de la réunion de la Commission permanente de la santé et des sports de l'Assemblée nationale, qui s'est récemment réunie pour sa neuvième période ordinaire de sessions, a fait le point sur la situation la situation épidémiologique, elle et a passé en revue les actions principales mises en œuvre par Cuba face à la maladie.

Tout d'abord, la surveillance épidémiologique a été renforcée aux points d'entrée dans le pays, et le personnel de santé a été formé à la détection rapide des cas suspects.

De même, un organigramme a été défini pour la prise en charge des patients suspects de la maladie, des mesures de contrôle des épidémies ont été établies et des unités de soins ont été définies pour la prise en charge des cas atteints de la maladie.

Par ailleurs, des normes de biosécurité ont été établies pour les patients, les membres de leur famille et les prestataires de services, en tenant compte du niveau de contagiosité et du mode de propagation de

cette pathologie.

Le 23 juillet, dans une déclaration publiée sur son site officiel, l'Organisation mondiale de la santé (OMS) a conceptualisé l'épidémie de variole du singe comme une "urgence sanitaire mondiale", en raison de l'augmentation du nombre de cas dans le monde, alors que plus de 16 000 cas avaient été signalés dans 75 pays.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/294856-actions-mises-en-place-a-cuba-pour-faire-face-a-la-variole-du-singe>



Radio Habana Cuba